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経昭君、魚津常義君、和田正敏君、渡辺辰夫君

吉田節美君反愛のl 1ですぐ楽しく過ごしましょう

｜石黒副幹事報告 ’
夕へ

水HI#l1公終I"後、 j:'l!'|｛從興会を|刑催致しますので

理事役此の方は2W､柵のlNlにお集まり下さい。

次H例会終．i'後、年次総会を|ﾙ|催致しますので全

員お残り｜､さい，

ロータリー通川ｲl ij"1 ドルl l71'Iが12月lRより

1261･11に変吏されますのでお知らせ致します。
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'千種区役所福祉部長安達正晃氏よりご挨拶’認“我等の生業”

釜出席報告

公典 7()(69)名 出職 5()橘

,illlAf率 7246%

前々li 'l l l ll lllJ (修IHI1"f) 97. 1 ,1%

翻ケスト紹介

「･‘価Ⅸ役〃『 柵祉部腱 安達 .ll2児氏

T･.繩Ⅸ社会冊IIill:協議会靭務局長典鍋イll -;氏

本Hはお招きｲ1.雌うございます。又、 日頃は区の1j:

政や擶祉に対しご協ﾉj、ご尽ﾉJ噸きます半をこの場を

借りてお礼I:IJしtげます。

社会橘祉協談会は~ "!',･jf!li民政局の蛎業や社会編

~ill:蝋務所ではl ･分ll1来ない部分を|#llえばホームヘルパー

やボランティアの〃々に沢l l l縦録して頂き民間のパワー

を活用して対応しています。その他色々な擶祉|奥l係の

掘業や身体陳'‘卑尚、児jit，尚齢者の方々に協議会を通

じまして名占嵯TIiではII}来ない部分をカバーするとい

う趣旨でできています。ちなみに名古躍II丁の今年の-il

算の1兆1丁侭l'lのうち雌政灘が約2.100億円と年々アッ

プしておりますが、 2()2()frには,1人に1人が55"であ

ろうと占われ、 とても淵甥に対応できないものですか

ら、社会隔祉協縦会を辿じて災|Alからの賛助金や共側

募金などで:j;業を迎溌しています

特別養謹哲人ホームへ人I';したいとかデイサービス

を受けたいといった'lIはI>〈役所でやっています社会隅

祉'lf務側『が窓1 1になって受|､l･けますが実際の市業は協

議会で行います。又、jM鯉i没'l!の在宅サービスセン

ターも|両lじ様な趣胃となっており社会隔祉蛎務所と

体となった施設になります, ifl lパンフレットをおり陥

りし梼様にごf!|!解いただける様にしたいと思っており

ます。

ニコボックス
βへ

浅井誠寿君とめどなき時の剥落、銀杏散る

萩原喜代子さん結婚記念I Iのお祝い、 ありがとうご

ざいました先I~i二人でお祝いをしてまいりました

加藤大豊君 12.000名参加の97名占朧シティマラソ

ン秋ll,'iれに恵まれ無'#1311JI I二|の実行委幽腿を努めるこ

とかIIII来ました‐

松居敬二君友愛のHです。皆さん、ゆっくりとご

畝I淡i､､さい。

水野民也君楽.'111会丸蒋にて1 1 l~l261 1迄です~ぜひ

併様でお越しドさい。楽しく過ごしましょう、友愛の川・

秋山茂則君、河村政孝君、小坂井盛雄君、鴬谷

龍男君、竹内眞三君加藤さん、 II1II鍋会ありがとう

ございました。

足立一成君、二村聰君、石黒正則君、伊豫田博

明君、神崎住惠さん、菊池昭元君、小杉啓彰君、

久保田皓君、松島孝彰君、宮尾紘司君、三好親

君、水野賀績君、中井常雄君、中根三郎君、西

川豊長君、佐久間良治君、佐野寛君、鈴木正男

君、田中昭二君、谷口優君、藤堂至正君、舎人

｜ 年次地区大会報告 ’

谷口優君

1 1 ll8Rに川ﾙjillll.の飛鳥船Iﾉﾘでi『なわれた地区大会

のロータリーミーティングに参加して
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I I本葬度裳振?テーマ 恩0 ､、 ‘剛伽jや 耐識〃 恭繊願鯉I捌聴強111して瀞@まず。



このミーティングの演肯は、前畷橋技術科学:入学

'､)島民であり畷橘ロータリークラブ会員である佐々木

'|腕氏で、テーマ「ロータリーの心をrl然と典に」と

いう演題でしたが、その具体的中味は、人I IjW"llと食

撒危機と！ ;.うべきものでした

！櫛淡は、次のような例えI活から始まりましたそれ

は、 ガラス肌に砂を蚊き、水を一杯に入れ、その1 '1に

バクテリアとクロレラと激ljEのグッピーを入れます《

そして肌に祷帷をします，このような状態でも太賜と

脈ilIAさえしてやれば数ヵl1は瓶のII!ですべてのﾉk命は

ﾉ|壱続けます

′|竜統けるのは、グッピーがクロレラを食べ、グ.ソ

ヒーが,' l｛す．峻化炭業をクロレラが炭酸l,il化仲川によ

り縦紫に代え、グソピーが出す排泄物はバクテリアが

分解してくれることから水は清潔に保たれるからで

すところが激力l 1後には、その循環は崩壊します

その原|ﾉ《lは、グソヒーの繁殖により数が塒え、そのた

めにクロレラか食べ尽くされてしまいその結果縦糸

の供給および食料が欠乏し、 それに加えグソヒーの.1II:

illl物も聯"llすることから、 それを従来のバクテリアの

IItでは分解することが川米なくなり、水も汚れ、 ボ,'il, ,)

すべてのものがﾀﾋ減してしまうからです

このような1｛は人粧も経験しています， イースター

‘';jでのII IW|｛です紀ﾉ亡lil3 III紀上11に東|fiアジアの

人々は海洋へ進1'l'!しました。そして彼らはミクロネシ

ア、マイクロネシア．ポリネシア、そしてイースター

!;；へも進川,しました イースター烏へは30～50人の

人々が|『み汁いたと思われますここでのi食はサツ

マイモと剛でしたこの島からは黒||農7丁がI碓川される

ことから、 liltは部族ごとに黒曜Liを切り出してモア

イ像を作{) 、それを海岸へ此てるというボ教的雌式が

行なわれるようになりました

1722年にイースターI;')へオランダ人が|:|唯しまし

たそのII#AI 1は5()()()人WI1度であり、 文‘｝2Jf! 1.!渦を

人々は川いていたそうですこのようなI氾録かオラン

ダノ、I.|堆尚の,氾録に残.〕ているとのことです

ところが、それから5()ｲ|±後の1771年にイギリス人で

あるキ.1．プテンクックが上陸したときには．その人I I

は30～50人が′'2〃するだけとなっていたそうです

この5()fl : llilにI1I1が起こったのでしょうかこのlHl人

I Iは80()()人～100{)O人になったと推定されますが、そ

のためj;》の食料の絶対II!が不足し、そのため部族|&lで

帆l争が起こり、食料の奪い合いやモアイ像を倒す群の

脳l争を続け、鍼後には人を食べるということまでなっ

たとキャブテンクックのI記録には記,|晩されているので

す． イースター島は絶海の孤島であり、他から食料を

I淵達できなかったことから、 このような!1fとなったの

です先の瓶の中のllt界とIIilじです

次に地球的規模で考えて兇ましよう j･:1iiの! | 1では

地球は、 イースター島と肺l様絶海の伽!;,)です。この地球

において人砿は約-14()万年前にアフリカで鼬ﾉ|iし、約1

〃ｲ|:.liiiにメソポタミアで文Iﾘlを,世こりました。そのIIｻの

地球|竜の人l lはIOO万人くらいであったと! i.われてい

ますその文|ﾘlは農"|:と牧畜を行なっていました人

が悴らしやすい環境を作りII IIし始めたのですこの人

顛はl()IIt紀には’億人に達しました雌堆i'l'i命も起こ

り、人類は線らしはまた楽になりましたそして1950

年には25億人、 1997年現在では59憶人（近ごろは1年

に9000ﾉ7人増加しています）となり、 202()年には8()

憶人、 2050年には100億人になると1予想されています

このような人|」を地球が鍵って{j;けるのでしょう

か？地球lにおいて食料を作れるIiI職は18憶ヘクター

ルあI)ます人間一人､Iiたl)では().6ヘクタール必愛

と! i.われていますこの!il･W:で付くと地球人l lは8()IIX

人が限度となりますこれを超えると食料ｲ《足となり

fllt界で食料の奪い合いが飴まることとなります。呪

{I;ビアフラ弊の部の地域で起こっている食料飢餓が

fllt界に広がるのです

l l本の食料のl! |給卒は12ハーセントで~残る58ハー

セン|､は輸入に頼っていますこれでよいのでしょう

か．ノイギリスは70ハーセント、 フランスは、 l()()ハー

セント''1給していますアメリカに希っては食料の輪

IIIIIKIですこのような人顛の哨加と食料危機について

は、 ll) llt紀に′kきたコルサスという人物が2()00年～

2()2()年には人I~ I増加に'|脚むことをif' ! ;.していますそ

の他多くの人が|両l様のことを〕’!；しています

1 !)7I)fi.に入り、 1 1本でも公[iflﾊl鼬が'itﾉくな祉会現象

となってきました例えば|ﾉﾘI I I II公'ili: (大気汚染) 、

水ﾙ↓ｿI)､癖です

’1)72年にスウェーデンのス|、 ソクホルムでl ltIAl環境

人椛会談が|ﾙl雌されましたが、残念ながら｜ |に兇えた

通勤はl l1:界的規模で砿がりませんでした呪ｲfでは‐

部の荷から人甑の成長には限嘆があるとi帳されるよ

うになりました 1972f｢llf点で全l ltWの維済成腫は3

ハーセント、 11本はそのlif1Oハーセン|､のII I1びを示し

ていましたこのような経済成及に人砿は酔いしれ~

へ
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成長が止まる等とは考えてもいなかったのです。

1980年になると、地球は我々のものではなく、我々

の子孫から借りている物であるとの表現がよく用いら

れるようになりました。これは将来の人類のために地

球を考えなければならないということです。

1992年ブラジルで地球サミットが開催されました。

その際の宣門は「アジェンダ21」と呼ばれ、この時は、

自然と調和した経済の発展を宣言文に入れています。

この時、二酸化炭素を1990年のレベルに押え込むとの

宣言をしようとしたのですが､アメリカの反対により、

そのレベルに押え込む努力をするという内容となって

しまいました。

二酸化炭素の排出並ですが、 インド人の一人当たり

の蹟をlとすると中国は14～15、 日本は16～17、アメ

リカは32となります。先進|聖lの排出鎧がいかに多いか

叩解願えると思います。

来月京都でILII際蝋境会議が開催されますが、日木は

二峻化炭糸を5パーセンI､i'ill減する案を提案しようと

しています。EC諸国は15パーセントの削減を提案す

ると1了われています。アメリカは現在削減には応じな

い状況です。

地球崩壊のシナリオが発表されています。その期間

は1992年～2090年という期間を設定しています。

黒須アイ子さん

11月19ロホスI､田原ロータリークラブ、 II1原パシ

フィックロータリークラブ張催のもとに豪華客船「飛

鳥」で開催されました。新入会員は出席をとのことで、

次期会長の吉田様に運転をしていただき、石黒様、萩

原様、神崎様と ・緒に会場にまいりました。会場には

会長の松居様、幹事の鈴木様が昨日より大会にご出席

されておられ、私共を迎えてくださいました。

会場は、テント村･があり、食辨をしていない人の為

に味噌汁や、おにぎり、他沢山の食べ物が川意されて

いました。早速私達はピクニック気分で楽しくいただ

きました。

11時に乗船し、船|ﾉ1を兄学しました。船上からは、

トヨタの｣二場と、 ilim,11燗の|当I動車が、おもちやのよう

に小さく沢|||並んでいるのが兇えて驚きました。

船内でお弁当をいただき、 1211f15分から大会式典が

始まりました。グレンW・ギンロス氏のR･ I会長代

理今ji:篤様のI稚淡はユーモアを交えながら、ロー

タリー活動に新しい活ﾉJを入れ、 ロータリー奉仕に一

層頑張っていただきたい。そして、今年度のテーマと

して示された..ShowRotaryCal･es''を皆様と共に考

えて、それが意味するところを話し合う、そういう機

会を提供するものである。とお話されました。

私は、この大会に参加させていただき、ロータリー

クラブは、ロータリアンの方々によって、世界中に輪

が広がり、 ｜画lじ目標を持つことは素晴しいことと感銘

をうけました。これからは、少しずつ勉強して参りた

いと思いました。祷様、ご指導ご鞭燵のほど、よろし

くお願い申しあげます

一

①1992年～2024fl 一握りの人々が人口増加の問題

に気付く。

先進国では人1 1増加による地球

崩壊のnJ能性に気付き生活レベ

ルを下げだす。

全世界の人々が気付く。 2090年

には物資の奪い合いが始まる。

32024年～2057fl

32057年～2090fi

これに対する解決策はあるでしょうか。

しかし克服への努ﾉJは可能であると思います。それ

は一人・人の地球人が身近なことから行なうことで

す。 「l本人はll/僻ll/18年と53年にオイルショックを経験

している。このとき原汕が3ドルから36ドルに値上げ

されたのである。原油がTに入りにくくなった。その

ため、深夜放送はなくなり、 ネオンが消え、空調も制

限し、エレベーターも1l:めた。電灯を必要以外は付け

なかった。このような努力により、原油の使用堂は増

加しなかったのである。勿論企業も努力し、原油や電

気の使川戯を減らすために努ﾉJしたのである。

ところが、 ll"ll63年～64年頃から原油の価格が下が

り出した、現在ガソリン1リットル100円にまでなっ

ている。また人類はエネルギーを無駄に消費している。

従来の経験から我々の生活スタイルを変えれば省エネ

は十分可能である。それによって－皇酸化炭素（現在地

球上には60億トン存在する）の鼓を制限できると思わ

れます。

エネルギーのE、エンビノメンタル(環境）のE、

エコノミーのEは、並び立つものではないのである。

環境を守るためには、経済の持続的成長はありえない

のです。

"一

|松居会長挨拶’

皆さん、 こんにちはﾉﾉ

本1 1はゲストに千種区役所の安達正晃福祉部長と福

祉協議会の真鍋Il1--i小務励長をお迎えしています。

社会奉仕の出部jl皇君が千種I又の問題点を探そうと時折

こうして来て頂いてお話を伺うわけですが、老人問題

が1番社会奉仕の問題の中心ではないかと思われま

す。又、環境保全では谷口台が先程、大変コワイお話

をされましたが潔境問題には“まったなし”でござい

ます。皆様も1つずつ出来る小から実行して頂きたい

と思います。 ′IjLくお願いします。
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～掌-冥第127回ゴルフ会成績室~=室琴sxexeW
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＃ 次回ﾊﾝﾃ慨更竹内さん”中山君!， ＃
撒念雲s冥含員s糞s嵩s震念冥s員s嵩s嵩s雲s＝xs，零s冥念員s糞s＝頁念冥s＝念眞e』雷I

例会変更のお知らせ

名古耀南RC l2/10(水)忘年家族会の為、夜間例会

名古屋瑞穂RC l2/11体)年末家族会の為、 18伽～

名占屋大須RC l2/1l(木)家族忘年会の為ホテル

プラセオ名古屋にて18:00~

名占屋東I I IRC l2/11(木)年末会員家族懇親会の為

17:30～20:00

名IIi屋西南RC l2/11(*)を忘年家族会の為、 l2/12("

に変更。詳糺ll未定

名古屋東RC 12/15(I1)年末会員家族懇親会の為、

18:00~

名古屋空港RC l2/15(11)年末家族会の為、 18:00~

名古膳栄RC l2/15(II)親睦例会の為、場所は未定

WAII1城北RC l2/16(火)クリスマス例会の為

名古屋名南RC l2/16㈹忘ｲ|家族会の為、時間未定

名占屋名北RC l2/17(j<)を家族忘年会の為、 12/14(II)

ホテルナゴヤキャッスルにて17:30～に変更

■

『<鬘><童><＝<雲>麻雀会＝><＝一
＄ 於松楓閣 11/13(木）

# RANK NAME
＄

優勝 水野賀縞
＃
＄ 2位 山本眞輔
＄ 3位 久野峯一
$ B B HI [|~ 昭 2

; %10月I旧I肺内22RC合同麻舩に当クー
V

＄ ブより4名出席致しましたが見事全員賞には
＃ 該当せず残念な結果となりました。しかし他
＄ クラブ会員との親睦は充分果たし得たと思い
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来日財団奨学生ジョン・ポール君

地区大会参加報告(F一～~こ＝ ～ﾐｰ～()
(） （）

(） 今I Iは－千繩ロータリーでお世話になっている ()

Il JohI〕Pau1Longphrcです今回は1l月9Hに()
()行なわれたﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ地区大会について､ {｜
(）感想など述べたいと思います。 （）
(） 実は私がロータリークラブ地区大会に参加した（）
(）のはこれが初めてと荷うわけではなく、 n本に米（）

(） る前、 lf l分の出身地であるノースカロライナの()

(） ロータリー地区大会にも参加しました。そのとき （）
(）

(）は、会場の広さに余裕があり、スペースの問題は（）
()なかったのですが､広すぎてﾛｰﾀﾘｰの会員の|｜
(）方とあまりお紺しできなかった記憶があります。 （）
(）今回は定員200人という飛‘鳥に1000人ほどの人が()

(）集まったため、少し狭いかと思われた方もみえた（）

{}ようですが~逆に人の間の距離が縮まり.たくさ (）
(）んの方とコミュニケートでき、 とても密度の高い（）（）
(）大会になったと思います。
(） また~私はﾛｰﾀﾘｰ奨学,k代表としてｽﾋｰ|｜
(）チをするという、大変名蘇な経験をさせて頂きま（）

(） した。多少緊張しましたが、 これから海外留学さ （）

{|れる皆さんに~私の経験を少しでも参考して頂け(）
(）ればと思います。そして、そうしてI]木からのロ一()
() ﾀﾘｰ奨学生の方と交流できたことも､今阿の人|｜
(）会における大きな収碓となりました。 （）
(） 大会においてスピーチでも述べたように、たく （）
(） さんの素lli'iしい人に出会えることが、 ロータリー()

{} ｸﾗﾌの良いところであり今同の大会において(）
,} ‘糊撰鰯舗鱸綴繼た|｜
(） ロータリークラブの方に感謝すると共に、次回の（）
(）大会ではロータリークラブの史なる発展が兇られ（）

(） ることを期待しています。 （）
0，－－～～～～～～～～～～～～～～～～～～～(）

囮次回例会（12月9日）

友愛の日

ローターアクトクラブよりお知らせ冬. -､、寮一・忽“ 出
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･ 12月第1例会

日時 12月2日(ｿ0 点鐡 19 :00

場所 名古屋ガーデンパレス

テーマ ＜結婚－2＞

担当 専門知識開発委員会

･ 12月第2例会

日時 12月14n(U)

登録16 : 30 (例会17 : 00～19 : 00)

場所 COTTONCLUB

テーマ ＜同際交流クリスマスパーティー＞

担当 国際奉仕委員会

その他の行事

･ 12月6日出小牧RACクリスマスパーティー

場所 小牧ロイヤルホテル

登録 18 : 00 開始 19 : 00

･ 12月131二l山豊橋RACチャリティーX'マス

パーティー ～旱に願いを～

場所 豊橋グランドホテル

時問 18 :30～20 : 30
．勺ベーーベー金や_=ﾍｰﾆぷぞ_".録_.…_みべ_べく-.まぜ一空く．｡“－－ベー盈忽や_.晶唾一一に冬一いふ
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